



fördern & begeistern – verstehen & ermutigen – unterstützen & bewirken

Im Haus zum Kehlhof in Kreuzlingen werden neben der Vermittlung des Schulstoffes die Förderung sozialer Kompetenzen wie Freundlichkeit, sprachliches Ausdrucksvermögen, angemessene Umgangssprache, Problemlösungsstrategien, Durchhaltevermögen und eine hohe Frustrationstoleranz gelebt.

Setzt du auf die Förderung von Verantwortung für das eigene Tun und Handeln, bist du bei uns richtig. Per 1. Februar 2026 oder nach Vereinbarung suchen wir dich als

Klassenlehrperson

80 bis 90%

In unserem kombinierten Angebot von Schule und Wohnen setzt sich ein Team aus 12 engagierten und qualifizierten Fachpersonen für die schulische und lebenspraktische Förderung unserer Jugendlichen ein.

Du orientierst dich am Konzept der «Neuen Autorität» nach Haim Omer und anderen systemisch-lösungsorientierten pädagogischen Konzepten. Um die Qualität unserer pädagogischen Arbeit und die bestmögliche Begleitung und Förderung der Jugendlichen gestalten zu können, sind wir in einem ständigen Dialog.

Du verfügst über eine EDK anerkannte pädagogische Ausbildung sowie über einen Abschluss in Schulischer Heilpädagogik oder bist bereit, diesen berufsbegleitend zu erwerben. Wir bieten dir eine längerfristige Perspektive in einem kleinen, engagierten Team mit viel Raum für fachliche und persönliche Entwicklung.

Marco Pilia, 071 672 32 29 oder marco.pilia@hauszumkehlhof.ch beantwortet dir gerne erste Fragen.

Bereit, unsere Jugendlichen gemeinsam fit fürs Leben zu machen?

Wir freuen uns auf deine Bewerbungsunterlagen bis am **30. Januar 2026** unter www.schulpersonal.ch oder an info@schulpersonal.ch.